

やはた コミセンだより



令和3年11月号

発行日 令和3年11月10日
発行元 八幡コミュニティセンター
電話 83-2619 (fax 兼)
✉ yahata-cc@town.aizubange.fukushima.jp

～やはたわいわい祭り～

先月号でもお知らせしました「やはたわいわい祭り」を11月21日(日)に開催することが決定しました!!今年度は、規模を縮小して、密にならない様に、そして地区の方が楽しんでもらえるような企画を考えております。

なお本日、別紙で「やはたわいわい祭り」の案内を配布しております。詳しくはそちらをご覧ください。

- 開催日時: 令和3年11月21日(日) 9時～
○会場: 八幡コミセン、体育館、グラウンド
○内容: ①八幡コミセンを利用して活動している団体のステージ発表



- ②模擬店・農産物販売
③作品展示
④グラウンドゴルフ大会
⑤スポーツ体験(ポッチャ)



～地区対抗ポッチャ大会について～

今年度、地区対抗バレーボール大会代替大会の種目として、パラリンピックで話題になりました「ポッチャ」を行う事が決定しました。

色々な世代が、楽しんで出来るスポーツは…と委員の皆さんと色々協議をした結果、「地区対抗ポッチャ大会」を開催する事になりました。開催日は下記のとおりです。今後、区長さんを通じて案内を出していきますので、ぜひご参加ください。

○日時: 令和3年12月12日(日)
8時30分～

○会場: 八幡コミセン附属体育館

※新型コロナ感染防止のため、会場内に入れるのは、選手と役員のみになります。



～やはたっ子クラブ～

10月25日(月)の南小学校振り替え休日に今年も若宮コミセンと合同で「電車に乗って七日町探索!」を行いました。八幡からは7名、若宮コミセンからは24名の参加者で行ってきました。

今回は3つの班に分かれて七日町から鶴ヶ城まで自由行動で、いろいろな店を回ったり、班ごとに昼食を食べたりしました。七日町から鶴ヶ城まで、大人でも疲れる距離を子ども達は元気いっぱい歩きました。また、鶴ヶ城に着いてからは天守閣に登り、若松の景色を見てきました。



～歴史講座～

10月17日(日)に毎回大好評の石田昭夫先生を講師に「歴史講座」を行いました。

今回は23名の参加者の皆さんと「まほろば街道」を巡るコースで喜多方方面に行ってきました。

示現寺、願成寺(会津大仏)、慶徳寺、新宮熊野神社・長床などを巡り、石田先生から会津の歴史にまつわること、またお寺の住職さんから素敵な、ためになるお話を聞くことが出来ました。

次年度も継続して「まほろば街道」を巡る歴史講座を行いますので、楽しみにしてくださいね。



～育成会 さつまいも収穫～

10月10日(日)に、23名の参加者と保護者、育成会役員で「さつまいも収穫」を行いました。どんなさつまいもに育っているか、楽しみに掘り始め、さつまいもを見つけるたびに子ども達は大喜びでした。今年一番大きなさつまいもは50cmを超える大きさで、さつまいもを掘った子どもたちは、大興奮していました。

終了後は、栗ひろいを行いました。子ども達は栗のイガに苦戦しながら栗を拾っていました。その日は、美味しいさつまいもと栗が食卓に並んだと思います。なお、今年一番大きいさつまいもはコミセン入口に展示してありますのでコミセンに来た際にはぜひ、ご覧ください。



～お知らせ～

長年、八幡コミセンで預かっている忘れ物を一度、処分したいと思います。玄関に置いてある傘、ソフトのグローブ、帽子などなど…があります。もしかして…と思うものがありませんでしたら、コミセンまでご連絡ください。12月中に処分させていただきます。